

PERS

Satgas Yonif 6 Marinir Bangun Keakraban dan Harmoni Lewat Komsos di Yahukimo

Jurnalis Agung - PAPUA.PERS.CO.ID

Jan 9, 2025 - 21:10



YAHUKIMO- Dalam upaya mempererat hubungan dan mendekatkan diri dengan masyarakat, **Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir** menggelar kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)**

bersama tokoh pemuda dan masyarakat di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada **Kamis (09/01/2025)**. Kegiatan ini berlangsung hangat, diwarnai diskusi yang mendalam tentang kehidupan sehari-hari, kebiasaan adat, dan berbagai tantangan yang dihadapi masyarakat setempat.

TNI Hadir untuk Mendengar dan Mengayomi

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, **Ltkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa Komsos merupakan bagian dari pendekatan humanis TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah tugas.

"Selain menjaga keutuhan wilayah, kami memiliki tanggung jawab moral untuk membantu masyarakat, membangun keakraban, serta memberikan solusi atas kesulitan yang mereka alami. Kehadiran TNI di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk melayani dan mengayomi," jelas Letkol Rismanto.

Suasana Penuh Kehangatan

Diskusi yang dilakukan dengan tokoh pemuda dan masyarakat Yahukimo menciptakan suasana penuh keakraban. Warga merasa didengar dan dihargai ketika berbagi cerita tentang tradisi, adat istiadat, serta kebutuhan mendesak mereka.

"Kami merasa TNI tidak hanya menjadi pelindung, tetapi juga bagian dari keluarga kami. Kehadiran mereka memberi rasa aman dan membawa harapan baru," ungkap **Emanuel Kobak**, salah satu tokoh masyarakat Yahukimo.

Merebut Hati Rakyat Melalui Kebersamaan

Kegiatan Komunikasi Sosial seperti ini merupakan strategi Satgas Yonif 6 Marinir untuk memperkuat hubungan emosional dengan masyarakat. Melalui dialog yang inklusif dan humanis, TNI berupaya meraih kepercayaan rakyat dan menciptakan harmoni di tengah keberagaman.

"Komsos ini adalah langkah nyata kami untuk merebut hati rakyat. Kepercayaan dan keakraban yang terbangun menjadi pondasi kokoh dalam menjaga stabilitas keamanan serta mendukung pembangunan daerah," tambah Letkol Rismanto.

Kolaborasi untuk Papua Damai

Satgas Yonif 6 Marinir terus berkomitmen menjalankan kegiatan teritorial yang berdampak langsung pada masyarakat. Kegiatan ini diharapkan mampu membuka jalan untuk kolaborasi lebih lanjut dalam mengatasi berbagai tantangan sosial dan ekonomi di Yahukimo.

Dengan semangat kebersamaan, TNI membuktikan bahwa kehadirannya bukan hanya soal menjaga batas negara, tetapi juga menciptakan peluang dan harapan baru bagi masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**